



進路だより



R6年度 10月号

朝晩の気温が随分下がり、本格的な秋がやってきました。風邪など体調を崩しやすい時期です。マスクは感染拡大の予防になります。特に受験生の皆さんには着用を推奨しています。うがいや手洗いも効果の大きい予防法です。ぜひこちらも励行してください。

さて、3年生が朝早くから下校時間ギリギリまで、階段教室やHR教室等で自主学習に励んでいる様子を見かけます。環境を上手に活用して実力アップを目指しましょう。まだまだ伸び代がありますよ。進路選択を消去法ではなく、実力をしっかりつけて選択肢を増やせるように受験勉強に励みましょう。

1・2年生は来年度の科目選択を行う時期です。理科や地歴は、何を選択しようか迷っていませんか？特に1年生の普通科の皆さんは、「文型に進むか？理型に進むか？」という大きな悩みをもっている人も多いと思います。そこで今回は、進路実現に向けて「悩める後輩たちのために一肌脱ごう！」と、2・3年生の進路委員の先輩方が届けてくれたアドバイスをまとめました。

「自分はこのような基準で選んだ」

○文型

- ・文学が好きでいろいろな物語を読みたいと思ったから。
- ・大好きな歴史をもっと深く学びたいと思ったから。
- ・文型の学部に進みたかったから。
- ・国際系、経済系に興味があったから。
- ・本など、文章を読むのが好きだから。
- ・英語系の職業に就きたいから。

○理型

- ・数学や理科が好きだから。
- ・物理が面白そうだったから。
- ・理型の仕事に就職したかったから。
- ・数学の先生になりたいから。
- ・行きたい学部を考えたら理型だった。
- ・国語ができる理型になりたいから。
- ・理科を深く学び、物事の原理を知りたいと思ったから。

「選択して良かったこと」

○文型

- ・自分の好きな分野を追求できるから以前より勉強が楽しくなった。
- ・古典や歴史のように、昔の日本や世界を知れて面白い。
- ・語彙力が上がった。
- ・日本文学の面白みに気付いた。
- ・暗記科目が多く、覚えていけば点数が上がる。
- ・数学が得意だととても有利になる。

○理型

- ・化学の実験が楽しい。
- ・数学の授業が多い。
- ・計算が速くなる。暗算ができるようになる。
- ・原理を理解すれば、問題を解くのが楽しい。
- ・生活の現象について、興味を持つようになった。
- ・問題が解けたら気持ちいい。
- ・苦手だった数学が大好きになった。
- ・理型科目を重点的に学ぶことができる。

自分の志望校の入試科目についてもよく調べ、悔いのない類型選択・科目選択をしてください。

大学生スクールサポーターからのメッセージ

大学生スクールサポーター（大学生支援員）として今年度から新しく3名の先輩が来てくれています。先輩方から、ご自身の所属の紹介や皆さんにアドバイスをいただいています。数年前は南高生だった人たちからのメッセージです。ぜひ勉強法や進路選択の参考にしてください。また、大学生スクールサポーターは進路資料室におりますので、授業で分からない内容や、進路相談など、気軽に質問に行ってみてください。

- ①大学の所属 ②研究内容 ③大学を選んだ理由 ④オススメの勉強法 ⑤5年後の自分

【尾崎 友香 先輩 (数学)】

- ①愛媛大学 教育学部 学校教育教員養成課程 初等教育コース 小学校サブコース
- ②研究室はまだ決まってないが、心理学や音楽に興味があるので、その研究ができる教授のもとで研究を進めていくと思う。
- ③地元愛媛で教育について学びたいと思ったから。
- ④私はロイロノートの自主学习というページを活用し、教科ごとのノートを作って大事なことをメモしたり、授業ノートの写真を撮ったりしていた。かさばらないし、いつでもどこでも見返すことができるので、定期考査対策でも受験対策でもオススメ。
- ⑤高校の数学教師になっていると思う。もしかしたら南高で働いているかも。

【田中 菜月 先輩 (国語)】

- ①愛媛大学 法文学部 人文社会学科 人文学履修コース
- ②日本中世文学、和漢比較文学。ゼミでは主に『平家物語』を輪読している。また、漢詩にも興味があり、漢詩が日本文学にどのような影響を与えたのかについても研究もしたい。先輩方の中には、漫画やアニメ等を対象に研究している人もおり、自分の興味に合わせて研究することができる。
- ③地元愛媛で高校の教員になりたいと考えており、教科について専門的知識を学ぶことができる法文学部を選択した。
- ④友達に授業で習ったことや勉強したことを説明してみることがとても有効。“分かったつもり”になっているけど、分かっていないところを自覚することができる。また、先生の余談もメモしておく、余談とセットで前後の話の思い出しやすくなり、効果的。
- ⑤中学校か高校で国語の教員をしたい。

【山崎 菜々子 先輩 (国語)】

- ①愛媛大学 教育学部 学校教育教員養成課程 初等教育コース 小学校サブコース
- ②人文・社会／日本文学。主に古典文学を研究。自分の好きな古典文学や時代について、意見を共有している。今後は中でも平安文学を研究したい。古典に興味がある方はぜひ。
- ③教職において優秀な先生がたくさんおり、カリキュラムがしっかりしているから。
- ④私は朝勉強が合っていた。1時間でも30分でもやると、1日の集中力が向上していたように思う。
1番は自分に合った勉強スタイルを毎日コツコツ続けることが大事。また、睡眠をしっかりとること。
- ⑤自分の選択した道で、毎日楽しく過ごせていることが1番。

【予告】 **第4回南高教養アップ講座** 「失われた時を求めてー学問的生き方のススメー」